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"L'incrustation des parois de la caverne se compose principalement de sulfate
de calcium, avec un peu de silice, de l'alumine et du fer; mais elle ne contient pas de
soufre libre, comme pouvait le suggérer l'étiquette de l'échantillon.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
"Votre obéissant serviteur,

"H. SUGDEN EVANS, F. C. S. rT."

'Aussitôt les propriétés curatives remarquables de ces eaux mises en évidence,
des mesures ont été immédiatement prises, d'après vos instructions, pour faire
faire un relevé topographique des terrains inclus dans la réserve, et, sur le plan
préparé à cet effet, pour commencer l'ouverture de chemins, construire des ponts
et exécuter les travaux nécessaires à la transformation de cette réserve en un parc
national digne de notre pays. Ordre fut donné à M. Hall, le secrétaire du dépar-
tement, de se rendre aux eaux thermales de l'Arkansas, de s'enquérir du mode
d'administration de ces sources, et de faire ensuite toutes suggestions que de droit,
basées sur ses observations, pour une exploitation profitable des sources de Banff.
Comme résultat de sa visite, M. Hall a soumis un rapport de beaucoup de valeur,
dans tous ses détails; c'est le n° 6 de la première partie de l'annexe. C'est sur ces
suggestions que repose l'arrêté du conseil du 5 juillet 188ô; il réglemente la
répartition des eaux de ces sources et les maisons de bains qui y seront construites.
L'attente légitime que la présence de ces eaux thermales, jointe à la beauté du
paysage et à la salubrité du climat, attirerait la foule, s'est réalisée au delà de toute
espérance; surtout si l'on prend en considération la date récente de la découverte
de ces sources et 1'insuffisance relative du confort possible à donner en un si court
espace de temps. Il y a cependant sur la réserve plusieurs hôtels bien installés,
de dimensions convenables; et des maisons de bains y ont été construites, selon
les exigences des règlements. Je suis informé de plus que cet hiver même, plus
d'une cinquantaine d'invalides y ont residé sous traitement. M. George A.
Stewart, arpenteur fédéral et ingénieur civil d'une grande expérience et d'une
capacité professionnelle bien connue, a été nommé surintendant du parc; et sous
son habile direction les travaux requis ont progressé d'une manière tout à fait
satisfaisante. Le Dr Brett, médecin d'Ontario, a établi une maison de santé auprès
de l'une des principales sources; la Compagnie de chemin de for Canadien du
Pacifique est sur le point d'ériger un splendide hôtel en dedans des limites du
pare; des sites pour résidences ont été choisis le long de la rivière aux Ares, du
côté opposé des sources, et déjà il a été reçu des demandes d'achat de lots à bâtir
et de location de sites pour hôtels et maisons de santé; bref, aussitôt que le dépar-
tament sera en état d'y répondre, il en retirera un revenu probablement suffisant
pour couvrir les frais d'arpentage et d'ouverture des chemins, ainsi que toutes les
autres dépenses générales nécessaires pour rendre ce parc digne en tous points du
grand objet que vous aviez en vue, lorsque vous avez ordonné cette réserve. Il est
destiné avant peu d'années, je n'en doute point, à devenir le lieu de rendez-vous
le plus salubre et le plus fashionable de tout le centinent d'Amérique.
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